



●安曇地区●	673世帯
男女	664人
合計	646人
合計	1310人
R5	1.1現在

サンタが乗鞍保育園にやってきました!!

12月20日にクリスマス会がありました。子ども達は、前日から「いいこには、サンタさんくるんだよね」プレゼントもってきてくれるかな」ととても楽しみにしていました。

安曇保育園クリスマス会の奥さんやってきました?!

安曇保育園クリスマス会。年長さんのキャンドルサービスと同時にクリスマス会がスタート。年長と年中さんが、前もってサンタさんに手紙を送りました。「安曇保育園くださいよ!」「プレゼントください」という内容のものでした。サンタさんに手紙が届き20日には、サンタのおじいさんが忙しいということ、サンタの奥さんが来てくれました。サンタの奥さんが来てくれたことで、「わあーい!」と声があがりました。ドキドキワクワクしながら質問をしたり、一人一人プレゼントをも

ルサービスからスタート。その後は、あか、きい、あお組の順でクラスの出し物を発表。皆で鑑賞していると遠くからベルの音が…。待ちに待ったサンタさんの登場です。サンタさんに質問したり、プレゼントをもらったりと大喜びな子ども達。楽しいクリスマス会ができました。

らったり、どの子どもとも喜んでいました。お礼に元気いっぱい歌のプレゼントをしました。お別れの時には、年長さんが「今年、小学校にも来てね」と頼んでいました。サンタさんはいるんだという思大切にしていきたいです。



▲クリスマスプレゼントありがとう!!



大野川区町会 フレイル体操に参加して

年をとっても健康に過ごすために、最近では高齢者向けに「百歳体操」などいろいろな行われていますが、少しでも健康状態を保とうと、フレイル予防という事が注目されています。



先日、予防するための体操に参加してみました。手足に400グラムの重りを付けて動かしてみると普段は何ともない動作がとても厳しいのを実感しました。

祝 おめでとうございます



黒田 龍矢さん、奥原 凜久さん、神田 雅翔さん
八懸 舞雪さん、大野ひかりさん、川上 楓花さん
安井 彩音さん、井口 雅さん、芝田 廉弥さん

名称が変更になった式典の対象者は男性 1,409 名、女性 1,215 名の計 2,624 名。安曇地区からは 9 名のうち 6 名が参加されました。

令和5年
松本市八丁子の記念式典

1.8
市総合体育館

あづみへようこそ⑬



けんたろう 健太郎・幸乃
ひよの 陽世乃・結和乃

上から夫、妻、長女、次女です(-) よろしくお願ひいたします。

皆さんこんにちは。12月から安曇大野田地区で暮らし始めました。

元々地元がこちらだったので、久しぶりに帰って来て思うことは、本当に山々が近く、自然豊かな所に驚いています。子ども達も小学校と保育園に通い始め、小学校の娘は友達が出来たと喜んでいました。これから子ども達は自然豊かな環境で色々な経験を積んでいくと欲しと願っています。引越してまだ日は浅いですが、これからよろしくお願ひいたします。



職場体験学習

11月末に私たち中学2年生は、職場体験学習がありました。3人ともそれぞれ違う職場に2日間お世話になり、そのお仕事の様子など、色々な事を学びました。

私は、松本市美術館で職場体験学習をしました。なぜ、美術館を選んだのかというと、元々美術に関係するお仕事に興味があり、ぜひ職場体験を試みたいと思ったからです。また、美術館には美術館を支える複数の職業によって成り立っていたことを知ったことも理由の一つです。

初日の15日は、午前中は美術館の施設案内でした。担当の学芸員さんと共に展覧会などを見学しました。普段では聞けないような作品の豆知識や展覧会場の設備などを教えて頂き、より一層美術作品への関心が深まったように思います。

午後からは実際に受付での接客と美術館の監視室の見学をさせて頂きました。受付では老若男女問わず、海外から観光に訪れた人などの接客をしました。係の方のお話では、訪れたすべてのお客様に丁寧な接客をすることが大事で、その

場での観察力、正確な判断力や柔軟性などが問われるお仕事だそうです。いざ体験となると緊張がなかなかほぐれず苦労しました。

監視室では、美術館内の空調設備や東棟の屋上などを見学させていただきました。2日目には西棟も見学させていただきました。ささやかで緻密な美術館の屋台骨となるこのお仕事は、私たちが美術館で快適に過ごせることに大きく関わっていると感じました。

翌日の16日は、学芸員さんと模擬展覧会の企画、展覧スペースの監視、施設管理、ショップの体験をさせていただきました。前日と比べ、接客をメインとするお仕事が多いと感じました。前日に比べると、大分落ち着いてきたと思います。

改めて、この2日間を振り返ってみると美術館のお仕事は多くの方々に支えられているのだという事を知りました。私自身、将来はどのような仕事に就くのかは漠然としている部分もあります。なので、今回のこの2日間は将来を考えると良い機会であり、将来へ繋がる新しい選択肢となりました。

(2年 山口 杏音)



晩秋、初冬の安曇小中学校

11月17日 安曇駅伝

小学生1年生から中学校3年生までの縦割りチーム「レッド」「ブルー」「イエロー」「グリーン」「ピンク」の5チームを結成！中学生が中心となり、作戦を練ったり、休み時間に一緒に走り込んだり、当日に向けて準備を進めました。当日は沿道

からのあたたかな声援の中、練習の成果を発揮し、たすきをつなぎました。優勝はイエローチームでした！



【読書週間】中学生による読み聞かせ

毎年11月におこなわれる読書週間では、先生方の読み聞かせやお話の会の読み聞かせのほかに、中学生が小学生に本の読

み聞かせをしています。中学生は生徒会の時間に本選びから読む練習をおこないます。朝、教室に陽が差し込む陽だまりで、お話をする・聴くという、全校の静かな交流の時間です。

